

クロスアップ 日・光・人



かたやなぎ
片柳 けいぞう
毛塚 けいぞう

のりお
紀雄 さん 木和田島 在住 (写真右)

いさむ
勇 さん 清滝安良沢町 在住 (写真左)

7月に、インドの未踏峰マリ(6,585m)の初登頂に成功した片柳紀雄さんと、毛塚勇さんを紹介します。

もともと、会社の同僚だった二人は、会社の登山部と一緒に活動。退職後も登山を続け、今回栃木県インドヒマラヤ登山隊の隊員として頂上を極めました。

二人に登山との出会いを伺いました。

○片柳さん「登山を始めたきっかけは、中学2年生のとき、先輩に秋の女峰山に連れていってもらったことです。紅葉の山に初雪が降っていて、その光景に感動して登山にはまりました」。

○毛塚さん「ずっと旅行が趣味だったので、25歳のときに職場の先輩だった片柳さんに誘われて、日光白根山に登ったのが初登山です。それから登山の魅力に取りつかれました」。

二人は30歳を過ぎてから、海外登山を始め、ヒマラヤには、今回のマリ峰登頂前に二度、一緒に登ったそうです。

今回の登山では、許可書をガイドが持参し忘れ、危うく入山できない事態になるところを隊長の交渉でなんとか入山できたり、登山中に現地ガイドが雪渓の割れ目に落ちたところを他のメンバーが確保し、事なきを得たりと、トラブルや危機に見舞われたそうです。

そんな困難を乗り越えて、山頂を極めたときの様子について、「山頂は一人が立つのがやっとの広さで、交代で立ちました。達成



マリ峰頂上、人類初登頂！

感がありました。10分程で下山下りは登りより危険で神経を使いました。下山して初めて喜びを感じました」と話してくれました。

また、登山の魅力をお聞きすると、毛塚さんは、「山は厳しいですが、生きて帰るんだという強い気持ちで集中、没頭できる場所がすばらしい」と、片柳さんは、「山では誰とでも、すぐに友達になれます。お互いに助け合わなければなりません」と答えてくれました。

二人は次の目標を、ネパールの登山に置いています。これから多くの山を制覇してください。

紹介したい人、サークルを募集しています！

クロスアップ日・光・人では、活躍している人、サークルを紹介しています。このコーナーで紹介したい人やサークルの情報がありませんら、ぜひお寄せください。なお、自薦、他薦は問いません。

※掲載にふさわしくない活動内容が含まれている場合、紹介をお断りすることがあります。

連絡先及びくわしくは
秘書広報課 広報広聴係
☎(21)5135

みんなの投稿でつくる 地域NEWSリレー



夏のレクリエーション 7/28・藤原

市子ども会連絡協議会藤原支部では、毎年恒例の「夏のレクリエーション」を、栗山のキャンプインドロブツクルで開催しました。

連日の雨で開催が危ぶまれましたが、魚のつかみ取りやピザ作り、キャンプファイヤーなど予定通り行うことができました。大自然の中、忘れられない貴重な体験になりました。



文・写真：市子ども会連絡協議会藤原支部

まちづくりアカデミー 7/28・8/10

市まちづくり基本条例の普及啓発活動として、高校生を対象としたまちづくりアカデミーを開催しました。

1日目は基調講演と、まちづくりについてのグループディスカッション。2日目は、各高校からのまちづくりへの具体的な事業提案や、意見交換で理解を深めました。今後は、事業提案の実践活動を進めていきます。



文・写真：総合政策課

みんなde和楽踊り 8/6・日光

日光小学校第2校庭で、今年で2回目となるみんなde和楽踊りを開催し、子どもたちの元気なお囃子を披露することができました。

また、会場では各町内の有志による模擬店や、浴衣コンテストなども行い、観光客の皆さんも含め1,000人以上の来場者が集まり、お祭りは大いに盛り上がりましました。



文・写真：みんなde和楽踊りの会

チビもそ君工作教室 8/17・日光

日光公民館では、もの作りの楽しさを体験してもらうため、小山工業高等専門学校による工作教室を開催しました。子どもたちは、金ブラスシにモーターとヒラストを貼り付け、振動を利用してモソモソと動くおもちゃ「チビもそ君」を作りました。

最後はレースで速さを競い合うなど、簡単な楽しい工作の時間となりました。



文・写真：日光公民館

工場見学ツアー 8/18・今市

市内の小学生と親を対象に、市内の食品製造工場(丸彦製菓、ユニオンソース、富士食品工業、太子食品工業)を見学するツアーを開催しました。

煎餅焼き・豆腐造り体験や、焼きそば・モヤシの試食など盛りだくさんの内容に、参加した親子は、日光で造られている食品を見て・触って・食べて、大満足の様子でした。



文・写真：商工課

広島平和記念式典派遣事業報告会 8/21

広島平和記念式典派遣事業報告会が中央公民館で開催されました。

派遣された中学生40名は、班ごとに「原爆から学んだ平和」などのテーマで、8月5日〜7日の広島での活動内容を感想を交えながら報告しました。

最後に原爆や戦争の恐ろしさ、悲慘さに触れ、平和の尊さを伝えていきたいとの誓いがありました。



文・写真：学校教育課

地域のニュースを募集しています!!

このコーナーでは、皆さんから記事と写真の投稿を募集しています。

募集する記事 自治会の催しや、地域のちょっとした珍しい出来事、心温まるエピソードなど

※内容によっては掲載できない場合があります。

応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールで応募ください。

○記事：140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)

○写真：紙焼きしたもの・デジタルデータどちらでもOKです。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうもの不可とします。

あて先 〒321-1292 今市本町1番地 日光市役所 企画部 秘書広報課 広報広聴係

メール hishokouhou@city.nikko.lg.jp